

Article du 21/02/2017 Ouest France

Le débarquement inspire Ingrid Gosselink



Les œuvres en noir et blanc d'Ingrid Gosselink, exposées à l'Ehpad Symphonia, s'inspirent du Débarquement.

Vire. Ingrid Gosselink expose soixante tableaux, pour la première fois, à l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Symphonia.

Pour la plupart figuratives, ses œuvres sont inspirées du débarquement du 6 juin 1944. « **Je compose avec deux couleurs : le noir et le blanc**, explique l'artiste. **Pour réaliser le tableau du général Eisenhower** (34^e président des États-Unis), **j'ai ramassé, sur la plage d'Omaha Beach, du sable pour le mélanger avec la peinture.** »

Ingrid Gosselink est ouverte à d'autres formes de peinture : peinture à l'huile, monochrome... Jusqu'à l'art abstrait, qu'elle pratique peu, mais qui lui « **permet de lâcher [son] inspiration, sans les contraintes du figuratif** ».

Après l'Ehpad, ses tableaux devraient rejoindre Londres et New York, pour d'autres expositions.

Jusqu'au 30 avril, ouvert au public aux heures d'ouverture de l'Ehpad Symphonia, avenue d'Atacomulco, colline des Mancelières. Gratuit !